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２月21日、各常任委員会を開催 

■総務常任委員会 

～報告事項～ 

◇兵庫県立東はりま青少年館の移譲について 

  理事者から「県の新行革プランにおいて、東

はりま青少年館を加古川市へ移譲する旨の協議

があった。平成 20 年度にバリアフリー対策や耐

震補強などの施設、設備等の大規模改修を実施

することや、10 年分の運営費を加古川市に交付

することとする条件の提示があったため、平成

21 年４月を目途に、移譲を前提とした協議に応

じることとした」との報告がありました。 

◇平成20年度組織・機構について 

◇財団法人の活性化について 

◇指定管理者制度の導入（推進）について 

◇かこがわ未来債の応募結果について 

◇平成19年度市有地公募売却実施結果について 

◇平成19年度加古川市適正価格審議委員会審議

結果について 

◇総合防災マップの全戸配布について 

◇市民税・県民税納税通知書の送付年月日の表

示誤りについて 

◇不動産公売の結果について 

■建設水道常任委員会 

～報告事項～ 

◇ファースト住建㈱が分譲した住宅の壁量不足

等の状況について 

理事者から「ファースト住建㈱が建築、販売

した木造２階建て住宅について、風耐力に対す

る必要壁量の不足や、壁のバランス不良などの

設計誤りが見つかった。市内では49棟の不適合

物件が見つかり、業者が対象住宅の所有者に対

し、個々に説明を行ったうえ、無償で改修工事

を進めている」との報告がありました。 

◇三木鉄道廃止に伴う代替バス運行について 

◇加古川市耐震改修促進計画に関するパブリッ

クコメントの実施結果について 

◇（仮）屋外広告物フォーラムの開催について 

◇鶴林寺周辺地区・公共施設整備の提案について 

～質問事項～ 

◇放置自転車への対応について 

  ■福祉厚生常任委員会 

～報告事項～ 

◇夜間急病センター（小児科）の診療時間変更

について 

 理事者から「医師会所属の地元開業医と神戸

大学医学部の協力により、年中無休で午後９時

から翌朝午前６時まで内科と小児科の診療を行

ってきた。しかし、大学からの医師派遣日数の

減少に加え、地元小児科医の高齢化などで現行

体制の維持が困難となっていることから、平成

20 年４月より、小児科の診療時間を午後９時か

ら深夜 12 時までに短縮することとなった。なお、

内科については引き続き翌朝６時まで診療を行

う」との報告がありました。 

◇第18回環境対策連絡会について 

 理事者から「１月 30 日に開催された環境対策

連絡会において、神戸製鋼所加古川製鉄所から

対策の進捗状況について報告があった。粉じん

飛散防止対策として、防風ネットの設置、ベル

トコンベア密閉化の２件が完了し、対策案件 148

件のうち 133 件が実施済みとなった」との報告

がありました。 

～現地視察～ 

 ２月 21 日午後、神戸製鋼所加古川製鉄所等を

視察し、粉じん対策として新たに設置された防
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風ネットなどを調査しました。 

（既設の敷地境界防じんネットは高さ 25ｍ、貯炭・貯

鉱ヤードの防風ネットは高さ 20ｍとなっている） 

～質問事項～ 

◇就学前児童の年齢別通園状況について 

◇㈱神戸製鋼所加古川製鉄所及び関西熱化学㈱

加古川工場環境保全協議会について 

■文教経済常任委員会 

～報告事項～ 

◇「兵庫県郡市区対抗駅伝競走加古川大会」の

結果報告について 

  理事者から「２月３日（日）に加古川河川敷

マラソンコースにおいて開催した兵庫県郡市区

対抗駅伝競走加古川大会は、雨のためオープニ

ングセレモニーを中止するなど、悪天候であっ

たにもかかわらず、約4,600人の観客が来場し盛

況であった」との報告がありました。 

◇財団法人の活性化について 

  理事者から「文化･芸術の振興及びスポーツ･

教育を通した心身の健全な発達や、地域コミュ

ニティの醸成とまちの活力の増進などを目的と

して、平成21年４月より、ウェルネス協会、文

化振興公社及びコミュニティ協会を統合し、新

たな財団法人を設立することとした」との報告

がありました。 

◇加古川市スポーツ振興基本計画について 

  理事者から「加古川市のスポーツ振興につい

て、総合的、計画的に推進するため、今後10年

間の基本的な計画を策定することとした。策定

にあたり、スポーツ振興審議会や関係課による

検討会等を開催、また、市民のスポーツライフ

の現状と課題を検証するため、スポーツ振興に

関する市民の意識調査を行った。なお、市民の

意見を広く反映させるために、３月８日までパ

ブリックコメントを実施している」との報告が

ありました。 

◇野口小学校体育倉庫の火災等について 

◇別府公民館の盗難事件について 

◇子どもの携帯電話利用についての保護者啓発 

  用ＤＶＤについて 

２月22日、特別委員会を開催 

■議会活性化特別委員会 

◇議会運営について 

  本会議の開催日程や時間帯、代表質問及び一

般質問、常任委員会、交渉団体について、各会

派の意見を集約しました。 

 

▼▲▼ 来 加 状 況（２月）▼▲▼ 

７日（木）～８日（金） 

神奈川県相模原市議会    ４名 

   （高齢者大学について） 

   （地域新エネルギービジョンについて） 

   （総合文化センターについて） 

13日（水）埼玉県東松山市議会     11名 

   （市民ギャラリーについて） 

   （ツーデーマーチについて） 

   （ケーブルテレビ中継について） 

＊＊＊ ３月の行事予定 ＊＊＊ 

５日（水） 各常任委員会 

６日（木） 第１回定例会（第２日・代表質問） 

７日（金） 第１回定例会（第３日・代表質問） 

10日（月） 第１回定例会（第４日・一般質問） 

11日（火） 第１回定例会（第５日・一般質問） 

13日（木） 第１回定例会（第６日） 

14日（金） 第１回定例会（第７日） 

17日（月） 各常任委員会 

18日（火） 各常任委員会（予備日） 

24日（月） 議会活性化特別委員会 

25日（火） 第１回定例会（第８日） 

防じんネットと防風ネットの位置図 


